

古代くん広場

真

桂川幼稚園 イチゴ狩り

真っ赤なイチゴにはじける笑顔

5月2日、桂川幼稚園で毎年恒例のイチゴ狩りが行われました。園長先生の「真っ赤なイチゴが甘くておいしいです。頑張って探しましょう」というアドバイスどおり、園児たちは葉をかき分けて、隠れているイチゴを楽しそうに探していました。収穫したイチゴは、お弁当の時間にみんなで食べ、頑張って見つけた甘いイチゴを満面の笑顔でお張っていました。



▲真っ赤なイチゴを探すのは意外と大変!?

絵

本とあそぼう全国訪問おはなし隊

本がいっぱいのキャラバンカー来園

春の桂川幼稚園に、たくさんの絵本が積まれたキャラバンカーがやってきました。「本とあそぼう全国訪問おはなし隊」は、講談社が平成11年から行っている事業で、全国を巡回し、絵本の自由閲覧や読み聞かせを行っています。園児たちは、キャラバンカーから気に入った本を探し、友だちと見せあいながら、絵本とふれ合っていました。



▲お気に入りの絵本を探す園児たち。

▶室内では、絵本の読み聞かせに夢中。

将

飯塚信用金庫より図書カードの贈呈

来を担う地域の子どものために

5月15日、飯塚信用金庫の^{しんかいあきひこ}新開昭彦理事長が役場を訪問し、図書カード(30万円分)を贈呈しました。

この図書カードの贈呈は、毎年、本店・支店のある地域の小・中学校に対して行っており、今年で21回目となります。図書カードは、町内の小・中学校と町立図書館の図書購入に使われます。



▲「子どもたちのために」と図書カードを渡す新開理事長(右)。

小

桂川ライオンズクラブ

学校に防犯ブザー等を寄贈

4月5日、桂川ライオンズクラブ(会長 ^{たけちけんじ}武智憲治)が桂川小学校、桂川東小学校を訪れ、この春入学する新1年生に防犯ブザーと連絡帳カバーを寄贈しました。桂川ライオンズクラブは、様々な奉仕活動を通して、住み良い町づくりに貢献しています。



▲防犯ブザー等を渡す武智会長(中央)。受け取る桂川東小学校の^{いさやま}課山校長(左)。